

Das Parkett wird nicht geschont

1. OKTOBER 2009

WEINHEIM. Am kommenden Samstag, dem „Tag der deutschen Einheit“, findet traditionell das Heimturnier der Tanzsportabteilung der TSG 1862 Weinheim in der Tanzschule Hammersdorf statt. Von der Jugend- (bis 18 Jahre) über die Hauptgruppe (ab 18) bis zu den Senioren II (ab 45) werden sich Paare der Einsteigerklassen D, C und der fortgeschrittenen B-Klasse aus ganz

Deutschland messen. Gute Stimmung und hervorragende Leistungen sind garantiert.

Den Anfang machen dieses Mal schon um 10 Uhr die Seniorentänzer der D-Klasse im Lateinbereich. Ab 10.30 Uhr startet die D-Klasse der Jugend. Mit ihrem Paar Philipp Albrecht und Svenja Lehner macht sich die Tanzsportabteilung Weinheim Hoffnung auf ein gutes Ergeb-

nis. Die nachfolgende Jugend-C-Klasse (ab 11 Uhr) muss leider ohne Weinheimer Starter auskommen. Die Senioren der Einsteigerklasse werden ab 11.45 Uhr ihr Können in den Standardtänzen Langsamer Walzer, Tango und Quickstep beweisen.

Ab 13.15 Uhr erfolgt erneut der Wechsel in die Sektion der Lateintänze. Hier fiebern die Fans der TSA mit Felix Brehmer und Christina San José de Santos in der Hauptgruppe D-Latein mit. Die beiden tanzen ihr erstes Turnier und sind entsprechend gespannt auf das Ergebnis. Gefolgt wird ihr Turnier um 14.30 Uhr von der Hauptgruppe C-Latein. Hier starten gleich zwei Paare für die Tanzsportabteilung Weinheim. Mit Ronny Schmidt und Angela Halfar sowie Christos Chatsiproios und Tina Voss treten zwei routinierte Tanzpaare an, die sich sicher Hoffnungen auf gute Platzierungen machen können. Den Abschluss des Tages bildet das Turnier der Hauptgruppe B um 15.30 Uhr.



Eine „flotte Sohle aufs Parkett“ legen am Samstag die Tänzer beim Weinheimer Turnier in der Tanzschule Hammersdorf.

BILD: ARCHIV



Weitere Informationen im Internet auf der Homepage unter www.tsa-weinheim.de